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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 3 年 7 月 6 日（火） 午後 2 時 00 分から午後 3 時 25 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：内田副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 

２ 協議事項 

  令和４年度県の施策、予算等に関する要望について         総合政策課 

３ 報告事項 

(1) 大根幼稚園をひろはたこども園に一体化することについて 

教育総務課、保育こども園課  

(2) 令和３年度地区別市政懇談会の開催について 

広報広聴課、市民活動支援課  

(3) 工事請負契約の締結について    契約検査課、都市整備課 

(4) 秦野市ごみ処理基本計画を改定することについて 

環境資源対策課  

(5) 和解契約書の締結（専決処分）について     観光振興課 

(6) Zip Infrastructure（ｼﾞｯﾌﾟ･ｲﾝﾌﾗｽﾄﾗｸﾁｬｰ）株式会社との連携協 

定について              はだの魅力づくり担当 

(7) 県平塚保健福祉事務所秦野センターの移転に係る覚書について     

総合政策課  

(8) 土地利用委員会調整部会の審議案件について   開発指導課 

４ その他 

 (1) ７月３日豪雨に伴う非常配備体制及び被害状況等について 

くらし安心部 

 (2) ペーパーレス会議の推進について        総合政策課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・７月２日から３日にかけての大雨により、市内でも人家に土砂が流入する

などの被害があった。大規模土石流が発生した熱海に、本市消防職員が緊

急援助隊として派遣されている。 

・６月２２日に第２回定例会が終了し、全ての議案が可決された。引き続き

議会で質問された事項については適切な対応をしていただきたい。 

・８月１日から地区別市政懇談会が始まる。地区からあげられた市民の声に
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対し、丁寧に答えるよう準備していただきたい。 

・ワクチン接種について、６月末現在で、６５歳以上で１回目の接種が完了

した方が６割、２回目まで終えた方が２割という状況。６５歳以上は７月

まで、６４歳以下は１０月までの接種完了を目指している。 

・地域経済活性化を目的に実施した「地元応援お食事お買い物クーポン券」

は予定より早い６月末に受付を締め切った。１億８千万円分のクーポン発

行で、単純計算で総額６億３千万円、商工会議所の試算では８億円程度の

経済効果を見込んでいる。 

・「たばこ祭り」、「丹沢まつり」、「市民の日」の通常開催は中止となる

が、９月下旬にたばこ祭り代替事業のメモリアル花火を実施する。 

・６月２９日に「ジップ・インフラストラクチャー株式会社」と連携協定を

結んだ。市内工業の発展と地域経済の活性化につなげたい。 

 

２ 協議事項 

  令和４年度県の施策、予算等に関する要望について     総合政策課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

意見．７月３日の豪雨により市内でがけ崩れ等が発生したことを踏まえ、

№１「国道２４６号バイパス（厚木秦野道路）の当市未事業区間の

早期事業化に対する支援について」は、防災上の観点から必要性を

強く訴え、№１２「急傾斜地崩壊対策事業の促進について」は、切

迫性を含んだ内容に改めること。 

 

３ 報告事項 

(1) 大根幼稚園をひろはたこども園に一体化することについて 

教育総務課、保育こども園課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(2) 令和３年度地区別市政懇談会の開催について 

広報広聴課、市民活動支援課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．テーマに関係する部長は全て出席するのか。  

Ａ．テーマが複数の部にまたがるものについては、代表する部長が出席 

し、まとめて回答していただく。 

 

(3) 工事請負契約の締結について        契約検査課、都市整備課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 
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 なし 

 

(4) 秦野市ごみ処理基本計画を改定することについて      境資源対策課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．はだのクリーンセンターは、循環型の発熱システムを備えているた

め、SDGs の理念に適うものとして計画内に記載してはいかがか。 

Ａ．計画への記載について検討する。 

 

(5) 和解契約書の締結（専決処分）について         観光振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 なし 

 

(6) Zip Infrastructure（ｼﾞｯﾌﾟ･ｲﾝﾌﾗｽﾄﾗｸﾁｬｰ）株式会社との連携協定につ

いて                     はだの魅力づくり担当 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．Zip 社が小田原で実施している試験線と、本市で実施しようとしてい

る試験線の違いは何か。 

Ａ． 小田原市の試験線は、１人乗りのリフト型で直線一方に移動するタイ

プである。一方で本市のは、複数人乗りのゴンドラ型で円形に移動する

タイプを予定している。 

 

(7) 県平塚保健福祉事務所秦野センターの移転に係る覚書について 

総合政策課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(8) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

４ その他 

(1) ７月３日豪雨に伴う非常配備体制及び被害状況等について 

くらし安心部 

【説明】資料に基づいて説明。建設部より７月３日の堀水路の溢水対策、

消防本部より熱海市への緊急消防援助隊の派遣について補足説

明。 
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(2) ペーパーレス会議の推進について                 総合政策課 

 【説明】１０月の庁議からは、紙資料に拠らず、タブレット内の電子デー

タを用いたペーパーレスで実施することを連絡。 

 


